



Ribuan Pelari Sukseskan Malioboro Run 2023

YOGYAKARTA - Ajang lari tingkat nasional bertajuk Malioboro Run 2023 sukses digelar oleh BPD DIY di Malioboro Jogja, Minggu (29/10). Total sebanyak 3.500 pelari turut serta dalam event yang diikuti pula selebriti Gisella Anastasia, Melanie Putria, dan Rino Soedarjo ini.

Berbeda dari tahun sebelumnya hanya menyediakan kelas maksimal 10 km, tahun ini memiliki kelas 21 km, 10 km, 5 km, dan Kid Dash dengan mengambil rute kawasan ikonik Kota Yogyakarta, seperti di Jalan Malioboro, Benteng Vredeburg, titik Nol KM, Keraton Yogyakarta, dan kawasan heritage Kotabaru.

Tepat pukul 05.15 pelari kelas 21 Km atau half marathon dilepas oleh Direktur Utama BPD DIY, Santoso Rohmad beserta jajaran. Berselang 15 menit berikutnya kelas 10 km dilepas oleh Pj Wali Kota Jogja Singgih Raharjo. Terakhir kategori 5 km dan Kid Dash dilepas oleh Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X.

Tiga pelari artis yang juga brand ambassador Malioboro Run 2023, Gisella Anastasia, Melanie Putria, dan Rino Soedarjo turut berlari di kategori 5 km. Sama seperti pelari lainnya di kategori yang sama, ketiganya menyusuri rute eksotik yang disiapkan panitia.

Direktur Utama BPD DIY, Santoso Rohmad mengatakan, peserta Malioboro Run kali ini mayoritas berasal dari luar Kota Jogja, yakni sebanyak 60% dari total 3.500 pelari. Mereka sangat antusias mengikuti event tahunan ini, karena mengambil rute menarik, dan tentunya juga berhadiah ratusan juta rupiah.

"Kita menggagas Malioboro Run ini sebagai upaya mengenalkan budaya khususnya di Kota Yogyakarta. Melalui sport tourism yang diharapkan juga ikut mendorong pertumbuhan ekonomi di Kota Yogya," ujarnya yang berharap para peserta menikmati event ini dengan gembira.

Menikmati Wisata

Total hadiah Lomba Malioboro Run 2023 sebesar Rp 104,75 juta dengan rincian kategori Half Marathon 21 Km juara I pria dan wanita mendapatkan Rp 10 juta, juara II Rp 7,5 juta, dan juara III Rp 5 juta.

Untuk kategori 10 Km juara I pria dan wanita Rp 7,5 juta. Untuk juara II Rp 5 juta, dan juara III Rp 2,5 juta. Kategori 5 Km untuk juara I pria dan wanita Rp 5 juta, juara II Rp 2,5 juta, dan juara III Rp 1,5 juta.

Sementara kategori Kid Dash juara I pria dan wanita Rp 1 juta, juara II Rp 750 ribu, dan juara III Rp 500 ribu. Diperebutkan juga hadiah dengan kostum terunik total hadiah kurang lebih Rp 7,3 juta.

"Event ini sekaligus juga mengenal-

kan Sumbu Filosofi yang baru saja dinobatkan sebagai warisan budaya dunia dari Jogja. Sumbu Filosofi ini sangat penting bagi Jogja dan menjadi daya tarik wisata yang wajib dikunjungi," tuturnya.

Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X dalam sambutan meminta para peserta Malioboro Run menikmati event ini sebagai atraksi wisata. Ia juga meminta para pelari dari luar kota dapat menikmati destinasi wisata di Jogja, termasuk kulinernya.

Pj Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo

berharap event ini bisa meningkatkan menjadi kelas internasional. Menurutnya, event ini tidak hanya sport tourism saja yang dipromosikan tetapi juga kulture di Kota Yogyakarta.

Sementara itu, baik Melanie Putria maupun Gisella dan Rino tak hentinya melayani para pelari yang ingin foto atau video bersama setelah ketiganya masuk garis finis. Dengan keringat mengucur deras di badan, mereka menyapa para pelari dan penggemar dengan senyum lebar. (H88-36)



SM/Asef F Amani

MALIOBORO RUN : Ribuan pelari antusias mengikuti Malioboro Run 2023 yang sukses digelar BPD DIY di Malioboro Jogja, Minggu (29/10), (36)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005